
COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE AFFARI COSTITUZIONALI ED 
ISTITUZIONALI; PUBBLICA AMMINISTRAZIONE; AFFARI INTERNI, PROTEZIONE 

CIVILE, RAPPORTI CON LE GIUNTE DI CASTELLO; GIUSTIZIA; ISTRUZIONE, CULTURA, 
BENI CULTURALI, UNIVERSITÀ E RICERCA SCIENTIFICA 

  
 

Riferimento, ai sensi dell’articolo 7, secondo comma della Legge 24 maggio 

1995 n.72, sui provvedimenti adottati a seguito dell’approvazione delle 

istanze d’Arengo: 

a) per la valorizzazione del sito archeologico della “Tanaccia” (Istanza n.21 

del 2 aprile 2023) 

b) per la trasformazione del sito di interesse storico della Tanaccia (San 

Marino – Città) in area archeologica attrezzata (Istanza d’Arengo n.19 del 7 

aprile 2024)  

 

Estratto del processo verbale della seduta del 2 dicembre 2024 della I Commissione 

Consiliare Permanente 

 

RIFERISCE IN MERITO IL SEGRETARIO DI STATO PER L’ISTRUZIONE E LA CULTURA 

 

“Stiamo parlando di due Istanze d’Arengo approvate nel corso della scorsa 

Legislatura. La Segreteria di Stato per l’Istruzione e la Cultura ha interrogato gli 

uffici competenti in materia, tra i quali la Commissione per la Conservazione dei 

Monumenti e degli Oggetti di Antichità e d’Arte, che possono portare avanti queste 

Istanze d’Arengo da un punto di vista esecutivo. Non abbiamo avuto un riferimento 

recente, solleciterò affinchè questo arrivi al più presto, per riuscire ad intervenire su 

questo luogo che è assolutamente da recuperare rientrando in quella filosofia di cui 

ho fatto presente nel riferimento all’Istanza d’Arengo n.20 del 2 aprile 2023. 

Vi sono tanti siti da recuperare, alcuni dei quali sostanzialmente di pregio, alcuni di 

maggiore e altri di minori importanza motivo per cui, oltre alla richiesta dei 

riferimenti tecnici da parte degli uffici competenti che sono stati attivati, anche la 

Tanaccia potrà rientrare nell’ambito di un progetto di legge quadro. 

Sono certamente due percorsi differenti. Uno avrà chiaramente il suo iter legislativo 

ordinario e l’altro, a seguito dell’approvazione delle Istanze d’Arengo, sta avendo 

una sua esecutività. A tal proposito mi assumo l’impegno, appena mi giungeranno i 

riferimenti degli uffici competenti, di porli all’attenzione dei Commissari, insieme allo 

stato dell’arte dell’intervento che si è attivato con l’approvazione delle Istanze 

d’Arengo.  

Ringraziamo di nuovo la sensibilità delle nostre scuole, dei loro insegnanti, ma 

soprattutto dei nostri ragazzi e delle loro famiglie.”.  


